



COSTA DE MARFIL Muere una profesora española en un accidente de autobús P21

TENIS Feliciano López triunfa en el torneo de Queen's a los 37 años P38



La reaparición de Mas sacude la refundación de PDeCAT

El paso del expresidente, cuya inhabilitación termina en febrero, interfiere en el plan de Puigdemont

CAMILO S. BAQUERO, **Barcelona**

La entrada en escena de Artur Mas, quien el viernes abrió la puerta a volver a ser candidato a la presidencia de la Generalitat, ha sacudido el debate interno que mantiene el PDeCAT para refundarse tras sus malos resultados electorales. Mas, cuya inhabilitación termina en febrero de 2020, busca neutralizar la influencia de Carles Puigdemont, fugado en Bélgica, en el espacio político de la antigua Convergència. El partido, según algunos dirigentes, se arriesga a una fractura entre el entorno de Puigdemont, que busca el control total de la formación, y la dirección de David Bonvehí. Los alcaldes que resistieron en sus cargos, con un discurso centrado en lo municipal, se sienten reforzados y piden que el partido se gestione desde Cataluña, y no desde Waterloo. PÁGINA 16

La UE prevé que persista la presión migratoria en el Estrecho P19

La Fiscalía alerta de la falta de respuesta a los abusos en la Iglesia

El organismo reclama la creación de una comisión de investigación independiente

Í. DOMÍNGUEZ / J. M. ROMERO **Madrid**

La Fiscalía General concluye, en un informe al Ministerio de Justicia, que la respuesta al problema de los abusos a menores en la Iglesia católica es muy deficiente y necesita un impulso. El organiz-

mo propone que España siga la senda de otros países que han creado comisiones nacionales independientes de investigación y abierto la vía a la indemnización de las víctimas. El pasado año, se iniciaron en total 293 diligencias por abusos en España. PÁGINA 24

La oposición a Erdogan gana por segunda vez en Estambul

La repetición de las elecciones municipales se vuelve contra el líder turco y termina con una mayor ventaja del nuevo alcalde

ANDRÉS MOURENZA, **Estambul**
La repetición de las elecciones municipales en Estambul amplió ayer la ventaja del candidato opositor y se saldó con una dura derrota para el presidente Recep Tayyip Erdogan, quien inició su carrera política en la mayor ciudad de Turquía. Los comicios del 31 de marzo habían sido anula-

dos por supuestas irregularidades tras una victoria estrecha, de un 0,2% del voto, del candidato socialdemócrata Ekrem Imamoglu. Ayer, esa ventaja se amplió hasta los nueve puntos, con el 99,4% escrutado, y el candidato oficialista admitió su derrota.

Imamoglu se ha convertido en una figura de referencia para

la oposición a Erdogan y fue víctima de una campaña de propaganda contra él por parte del partido en el poder, el AKP, que trató de relacionarlo con grupos terroristas. Pero la repetición de los comicios locales se tradujo en una participación masiva y una segunda derrota, aún más rotunda, del presidente. PÁGINA 2



LA FRONTERA DESCONOCIDA DE AMÉRICA | 2. EL SILENCIOSO FUNERAL DEL HAPPY. El velorio de Henry, *El Happy*, un hombre de Belice muerto de dos machetazos, refleja el silencio que envuelve lo que ocurre en la triple frontera que comparte este país con México y Guatemala. Los menonitas, ultraconservadores cristianos llegados de Europa central, forman allí una cuarta nación. / FRED RAMOS PÁGINAS 6 Y 7

La OMC, abocada a la inoperancia por el bloqueo de EE UU

LUIS DONCEL, **Madrid**
Estados Unidos bloquea el nombramiento de dos jueces del Órgano de Apelación, el más importante de la Organización Mundial del Comercio (OMC). Esta estrategia amenaza con dejar inoperante al tribunal responsable de dirimir los conflictos comerciales de los 164 países acogidos. Puede ser el principio del fin para el orden multilateral del comercio internacional, que EE UU está intentando sustituir por un sistema de negociación entre países que beneficia a los grandes. PÁGINA 41

La capital libia exhibe una falsa normalidad en pleno conflicto

Trípoli: paz en la playa, guerra en las afueras

FRANCISCO PEREGIL, **Trípoli**
ENVIADO ESPECIAL
El centro de Trípoli parece un lugar tranquilo y seguro. Como la playa, donde las familias despliegan sus sombrillas. La imagen es engañosa: a solo 25 kilómetros se libran combates de la guerra que se inició cuando el mariscal Haftar se enfrentó al Gobierno apoyado por la ONU. Bandas paramilitares tienen el control de la capital, donde cerraron la mayoría de embajadas. PÁGINA 3



FILLO DO ATLÁNTICO



Martín Códax
ALBARIÑO

RÍAS BAIXAS, DENOMINACIÓN DE ORIGEN